
Молодежный фронт
уБ О Р К А  УРОЖАЯ— ком- 
v  сомольский фронт. Так 

сказано в письме ЦК ВЛКСМ 
ко всем комсомольским орга
низациям, комсомольцам и 
комсомолкам, молодым спе
циалистам и механизаторам 
колхозов и совхозов страны.

Поистине ударным молодеж
ным фронтом стала уборка уро
жая для молодежи Поздняков- 
ского колхоза. Юноши и де
вушки из полеводческих бригад 
и тракторного отряда идут в 
первых рядах уборочной стра
ды. О лучшем механизаторе 
этого колхоза, комбайнере ком
сомольце Александре Щепрове 
рассказывается сегодня в кор
респонденции М. Машинина.

Трудовой славой покрыл себя 
комбайнер Дальне-Песоченеко- 
го колхоза комсомолец Федор 
Липатов. Его агрегат не знает 
простоя, без устали бороздит 
колхозные нивы. И каждый 
трудовой день приносит Федо
ру счастье —  полторы и более 
нормы выработки.

Самоотверженно трудится на 
уборочных работах молодежь 
Болыне-Окуловского, Монаков- 
ского, Нижне-Верейского, По
кровского и Серебрянского кол
хозов. И как всегда, впереди 
молодых хлеборобов идут чле
ны ленинского комсомола. Не 
случайно в этих хозяйствах 
высокими темпами идет жатва 
и обмолот хлебов. Закончив 
уборку озимых, здесь завер
шают косовицу яровых.

Следует, однако, признать, 
что не во всех колхозах и сов
хозах нашего управления мо
лодые хлеборобы горячо от
кликнулись на письмо ЦК 
ВЛКСМ, не везде показывают 
образцы высокопроизводитель
ного труда на жатве хлебов, на 
отвозке и сортировке зерна, на 
заготовке кормов. Много моло
дежи в Чупалейке. Казалось 
бы, что уборочная страда здесь 
не должна быть напряженной. 
Но получается наоборот. На 
дворе половина августа, а в 
колхозе сотни гектаров нетро
нутых хлебов. Все дело, оказы
вается, в том, что комсомоль
ская организация не стала за
стрельщиком уборочных работ, 
а секретарь комитета Катя 
Чернова покинула колхоз, бро
сила комсомольскую организа
цию.

Повинны в отставании своих 
колхозов с уборкой урожая са- 
лавирские, ефремовские, ло- 
мовские и шилокшанские ком
сомольцы, которые также не 
сделали жатву хлебов своим 
ударным фронтом. В резуль
тате на корню стоит почти по
ловина урожая.

Во всем этом сказалось и 
то, что комитет ВЛКСМ произ
водственного управления во 
главе с тт. Варакиным и Те
реховой не сумели организо
вать и нацелить большую ар
мию сельских комсомольцев 
на быстрейшую уборку хлебов. 
Работники комитета ВЛКСМ 
редко бывают в организациях, 
плохо знают, как участвуют 
в уборочной страде комсомоль
цы, вся сельская молодещь.

Задача комсомольцев села, 
секретарей комсомольских ор

ганизаций и комитета ВЛКСМ 
управления сейчас состоит в 
том, чтобы активно включиться 
в уборку, не дать погибнуть 
выращенному урожаю. Ока
зать действенную помощь кол
хозам и совхозам в заверше
нии жатвы, высокопроизводи
тельно использовать технику, 
транспорт, организовать борь
бу с потерями зерна. Двух
сменная работа жаток и ком
байнов, групповой метод убор
ки, повышение скоростей и 
другие передовые приемы 
должны стать характерной 
чертой молодых хлеборобов, г 
первую очередь комсомольцев.

Быстро и без потерь закон
чить жатву и обмолот хлебов, 
больше заготовить кормов для 
скота —  долг всех сельских 
комсомольцев!

В ЦК КПСС К СОВЕТЕ МИНИСТРОВ СССР
Об изменении срока обучения в средних 

общеобразовательных трудовых политехнических 
школах с производственным обучением

На днях ЦК КПСС и Совет Министров 
СССР приняли постановление «Об изменении 
срока обучения в средних общеобразовательных 
трудовых политехнических школах с производ
ственным обучением».

В средних общеобразовательных трудовых по
литехнических школах с производственным обу
чением на базе восьмилетней школы установлен 
вместо трехлетнего— двухлетний срок обучения.

Перевод средних общеобразовательных трудо
вых политехнических школ с производственным 
обучением на новый срок обучения должен быть 
осуществлен в течение двух лет, начиная с 1 
сентября 1964 года.

Министерства просвещения и министерства 
народного образования союзных республик обяза
ны внести соответствующие изменения в учеб
ные планы и программы общеобразовательных 
школ, обеспечить планомерный и организован

ный перевод средних школ на новый срок обу
чения.

ЦК компартий и Советам Министров союзных 
республик поручено принять меры к своевремен
ному определению на работу выпускников сред
них общеобразовательных школ. В целях более 
планомерного и организованного их трудоустрой
ства Советам Министров союзных республик раз
решено там, где это будет признано целесооб
разным, произвести выпуск из одиннадцатых 
классов в конце первого —  начала второго квар
тала 1966 года.

ЦК компартий и Советам Министров союзных 
республик предложено принять меры к надлежа
щей постановке производственного обучения 
учащихся старших классов средних школ и обес
печить укрепление и дальнейшее развитие ма
териальной базы для их производственной под
готовки на предприятиях, в совхозах и колхозах.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган парткома Выксунского производственного колхозно-совхозного управления и горкома КПСС, районвого
и городского Советов депутатов трудящихся
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Убрал у р о ж а й — г о т о в ь  н о в ы й
НАЧАЛИ СЕВ

К а п р и зы  погоды не 
м еш аю т тр уж е н и ка м  Ко- 
р обковской  сельхозартели  
вести  полевы е  работы . М е 
хан изаторы  колхоза уб и р а 
ют хлеба, подготавливаю т 
п о чву  под сев о зим ы х , а 
15 авгу ста  трактор ист 
Ю . А . К и р е е в  на м аш ине 
м арки  « Б е л а р у с ь »  начал  
сев озим ой рж и .

Н ы н е  в артели  пред сто 
ит по сеять  130 гектаров 
озим ы х. П о чва  подготов
лена на площ ади более 70 
гектаров.

Хо р о ш о  работает на
уборке ур о ж а я  ком байнер

И . Н . С аксонов. Он у ж е  
с ж а л  свы ш е  120 гектаров 
хлебов. В  среднем  за день 
он убирает по 10 гектаров.

М ех ан и зато р ы  колхоза 
п р ям ы м  ком байнированием  
ко ся т  вико-овсяную  см есь 
и пш еницу.

И. М ИТИН, 
бухгалтер колхоза.

18 гектаров— не предел
В газете «Новая жизнь» уже сообщалось о том, что ком

байнер Иван Сергеевич Рясйн из Ефановского колхоза в пер
вые горячие дни жатвы довел выработку на свой агрегат до 
15 гектаров за смену. Тогда тов. Рясин дал слово работать 
так, чтобы убирать ежедневно по 18 гектаров.

Это обещание он сдержал. А недавно в один из авгу
стовских дней комбайнер Рясин убрал 18,5 гектара зерно
вых, Передовик жатвы продолжает наращивать темпы.

В, САСИН,
инспектор-организатор.

Тан держать!
На этом снимке вы видите 

трактористов Ивана Федоровича 
Цицулина, Николая Федорови
ча Сазонова и помощника кол
хозного механика Михаила 
Егоровича Бурмистрова. Они 
на паровом поле. Трактористы

ведут вспашку под озимыи сев 
нынешнего года. Помощник 
механика пришел проверить, 
правильно ли механизаторы 
выдерживают глубину пахоты.

— Молодцы, так держать!— 
говорит М. Е. Бурмистров.

Около 300 гектаров при от
личном качестве пахоты подго
товили под озимые покровские 
механизаторы.

Валерий Иванович Мазурин 
и Иван Иванович Нрисанов к 
исходу второй недели августа 
посеяли 121 гектар озимых.

И. БУДАРАГИН, 
бухгалтер Покровского 

колхоза.

Впереди вознесенцы
Коллектив Вознесенского лесо

пункта два месяца подряд прочно 
удерживает в своих руках пере
ходящее Красное знамя лесотор- 
фоуправления. Применяя новую 
прогрессивную технологию, лесоза
готовители этого лесопункта и в 
августе добиваются высокой про
изводительности, значительно опе
режают график, заготовки и вы
возки древесины.

Хорошо справляются с заданием 
коллективы Димарского, Мерду- 
шинского и Пристанского лесо
пунктов. На их счету сотни кубо
метров сверхплановой древесины.

И. ЗИМИНА, 
нештатный корреспондент 

газеты «Новая жизнь». •

Есть 1500 тонн торфа!
Забота об урожае будущего года начинается сейчас. В 

Гремячевском колхозе заготовкой торфа заняты два бульдозе
ра. Трактористы А. И. Тулин и И. Ф. Косточев за пять дней 
заготовили и уложили в валки для просушки полторы тысячи 
тонн торфа. Это удобрение будет в компосте с навозом внесе
но в почву под урожай будущего года.

И. КАРП УХИ Н .



Профсоюзная
ж и з н ь

В зале заседаний инженерно- 
технического корпуса завода ДРО 
собрались руководители предприя
тия, цехов и отделов, секретари 
партийных организаций, председа
тели цеховых комитетов, мастера. 
Судя по составу присутствующих, 
можно было подумать, что в зале 
будет проходить очередное засе
дание или совещание командного 
состава предприятия.

Но получилось все иначе. На 
трибуну поднимается председатель 
завкома профсоюза тов. Никитин 
и' открывает заводскую профсоюз
ную конференцию по проверке 
коллективного договора за первое 
полугодие 1964 года. Многие при
сутствующие были очень удивле
ны решением завкома и дирекции 
о проведении важнейшего меро
приятия в узком кругу. Конферен
ция открылась, когда по списку 
было зарегистрировано 85 человек.

С докладом выступил директор 
завода тов. Аплеталин. Он рас
сказал собравшимся о работе 
предприятия в первом полугодии, 
говорил о передовых коллективах, 
но ни словом не обмолвился о 
том, что предпринимает дирекция 
по улучшению оытовых и произ
водственных условий трудящихся.

Однобоким и несамокритичным 
был доклад директора. Завод не 
выполнил полугодовой план по за
данной номенклатуре выпускае
мых изделий, не справился с зада
нием по производительности тру
да, перерасходовал 21 тысячу руб
лей фонда заработной платы. 
Много и других пробелов в хозяй
ственной деятельности предприя
тия, но и о них ничего не сказано.

Во многих цехах рабочие доби
ваются непомерно высокой выра
ботки, а производительность труда 
в среднем по заводу остается 
очень низкой. 134 человека не вы
полняют нормы. Эти факты свиде
тельствуют о том, что на заводе 
плохо внедряются технически 
обоснованные нормы — нормиро
вание труда пущено на самотек.

Вот тут-то и нужно было по
слушать голоса рядовых тружени
ков, создателей материальных цен
ностей, но их на конференции при
сутствовало очень мало.

Не порадовал собравшихся сво
им выступлением председатель 
завкома тов. Никитин. Его содо
клад мало чем отличался от до
клада директора. Он сообщил, что 
завком дал -санкцию на увольне
ние 22 человек, и привел два срав
нения ритмичности работы в пер
вом полугодии 1963 года и в пер
вом полугодии 1964 года.

В прошлом году в первой дека
де выпускалось 12,5 процента ме
сячной продукции, а в первой де
каде текущего года—2,6 процента. 
А что предпринимает завком к 
ликвидации этих черных пятен, 
как воспитываются люди, как на 
заводе организовано соревнова
ние, тов. Никитин не сказал ни 
слова.

В прениях выступило всегоч.. 
4 человека. Это секретарь партко
ма тов. Горынцев, председатель 
цехкома третьего цеха тов. Бала
кирев, работник отдела труда и
заработной платы тов. Еремин и
начальник пятого цеха тов, Ерми- 
шин.

А говорить было о чем. И если 
бы в зале были рядовые тружени
ки, то дирекция и завком не толь
ко подверглись бы острой крити
ке, но и получили много ценных 
советов и предложений, как быст
рее ликвидировать имеющиеся не
достатки и не допускать их в
дальнейшем".

Правильно сказал тов. Балаки
рев, что мы несколько лет боремся 
со штурмовхциной, но положение 
дел не улучшается, а ухудшается. 
В  первой декаде месяца мы даем 
сейчас 7,8 процента, а в третьей 
89 процентов. Очень плохо и с бы
товками.

— Раньше, — говорит тов. Ба
лакирев, — рабочим нашего цеха
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Р а д и  г а л о ч к и Новые птицефабрики

обещали бытовки. Мы, действи
тельно, надеялись, что с пуском в 
строй здания заводоуправления 
нам создадут нормальные усло
вия. Но... увы. Здание давно засе
лено, а наши рабочие остались 
без раздевалок.

Плохо с бктовками не только в 
третьем цехе. Не за горами осень, 
а за ней зима, но подготовка к 
осенне-зимнему периоду на заводе 
не ведется. Гильотинный участок 
пятого цеха раскрыт, тамбуры 
цехов не отремонтированы, окна 
и фанерные перекрытия не застек
лены. Время идет, а ответственные 
товарищи не торопятся выполнять 
пункты коллективного договора.

В  большой обиде на дирекцию и 
завком .коллектив девятнадцатого 
цеха. Рабочие вручную разгружа
ют цемент, железную руду, марга
нец, известь и т. д. После трудово
го дня надо смыть пыль и грязь, 
но в цехе имеется один единст
венный умывальник. Грузчикам 
нужен не только душ, но и поме
щение для сушки одежды. Но по
ка, кроме обещаний, ничего не 
делается.

Большинство присутствующих f

На Московском заводе электро
термического оборудования освое
но производство камерных индук
ционно-вакуумных печей, предназ
наченных для нагрева крупногаба. 
ритных заготовок перед прокат
кой. Печь позволяет получать тем
пературу до 1.150 градусов, ее 
производительность — одна тонна 
в час.

На снимке: подготовка индук
ционной электропечи к испытанию.

Фото Э. Евзерихина.

зале заседаний остались недоволь
ны мероприятием, ироведенхШм 
завкомом профсоюза, и ушли до
мой неудовлетворенными. Многие 
так и не поняли, где они были: 
на профсоюзной конференции или 
на совещании командного состава.

Коллективный договор — это 
развернутый план работы профсо
юзной организации и администра
ции, план, который может претво
ряться в жизнь дружными уси
лиями всего коллектива машино
строителей. Во время его провер
ки нужно было бы всем цеховым 
организациям от профгруппы до 
заводского комитета по-хозяйски 
разобраться в том, что мешает 
успешно выполнять принятые обя
зательства. Но этого и на заводе 
Д РО  не случилось. Председатель 
завкома тов. Никитин не стал ут
руждать себя лишней заботой и 
вместо конференции, куда бы во
шли представители рабочих со всех 
цехов, ограничился совещанием 
командного состава. Ясно, что все 
сделано ради галочки в отчетах о 
проделанной работе.

В. СУВО РКИ Н.

Новые садоводы
Н а д евять  гектаров 

расш ирен  общ ественны й  
сад «4 0  лет О к тяб р я» . 
Бо л ее  д вухсот садово- 
дов-любителей готовят 
сейчас площ адь. Своим и 
силам и  они о го р аж и ва 
ю т сад, вед ут водопро
вод, вы р уб аю т  д еревья  
и кустар н и ки . О сенью  
будут посаж ен ы  сотни 
яблонь.

В Калининской области в соот
ветствии с Постановлением ЦК 
КПСС и Совета Министров СССР 
«Об увеличении производства яиц 
и мяса птицы в пригородных
зонах крупных городов и промыш
ленных центров» строится несколь
ко новых птицефабрик.

Одна из них сооружается в Ка
лининском производственном уп
равлении на базе совхоза «Крас
ный луч». Она рассчитана на 150 
кур-несушек с ежегодным произ
водством 15— 16 миллионов яиц и 
сотен тонн птичьего мяса. Здесь 
будет 10 птичников на 10.000 кур 
каждый, 4 акклиматизатора, 2 
цыплятника на 60 тысяч голов,

инкубаторий, кормоцех, яйце- 
склад и другйе производственные 
постройки.

В будущем году фабрика всту
пает в строй действующих. Сей
час в совхозе уже насчитывается 
40 тысяч кур-несушек, от кото
рых ежегодно получают много де
сятков тысяч яиц.

На снимке: птичница Лида
Чиргина и бригадир маточного 
стада комсомолка Галя Октаеза 
(слева) у одного из птичников.

Фото Н. Чамова.

Фотохроника ТАСС.

Фотохроника ТАСС.

ЗА ПОРЯДОК В СЕЛЕ
13 августа состоялась очередная сессия Мотмосского 

сельского Совета депутатов трудящихся, обсудившая вопрос 
о соблюдении социалистической законности. С докладом на, 
сессии выступил адвокат Н. В. Маркушев.

И докладчик и выступившие в прениях депутаты Со
вета рассказали о фактах нарушений социалистической за
конности и правопорядка гражданами села и подвергли кри
тике слабую работу народной добровольной дружины и това
рищеского суда.

В принятом решении исполкому сельсовета предложе
но добиться улучшения работы народной дружины, и товари
щеского суда путем оказания им повседневной организацион
ной помощи.

Депутаты Совета обратились также к работникам юри
дической консультации, народного суда и прокуратуры с 
просьбой прочитать для жителей села Мотмоса ряд лекций 
по вопросам социалистической законности, соблюдения пра
вил социалистического общежития и воспитания принципов 
коммунистической морали и нравственности.

Добрая слава о тру
довых делах комбайнера 
Поздняковской сельхоз
артели Александра ХЦеп- 
рова идет не первый год. Его хорошо зна
ют в колхозах Навашинской зоны.

...Еще молодым парнишкой, учась в 
школе, Саша начал работать в колхозе. 
Юноша уже тогда тянулся к технике, вы
полняя любые поручения правления ар
тели. И вот позади школа. В кармане ат
тестат зрелости, открыта широкая дорога в 
жизнь. Паренек выбрал себе любимый 
путь —  в сельское хозяйство. Шесть лет 
Саша Щепров работает в родном колхозе, 
да года два он трудился на комбайне в 
соседней артели.

За годы работы юноша хорошо изучил 
комбайн, овладел тайнами механизирован 
ной уборки хлебов. Все это позволило ему 
трудиться производительно, при высоком 
качестве работ.

С первых дней жатвы Александр вывел 
свой комбайн на колхозные нивы. И за пер
вые шесть дней работы убрал 116 гектаров 
озимых и яровых, намолотив 134 тонны 
зерна.

— Щепров? —  ответили вопросом на 
вопрос в правлении колхоза. — Он сегодня 
в ремонтной мастерской.

— Комбайн у него поломался, —  поясни
ла агроном К. Сергеева.

Комбайнер Александр Щепров
Еще в прошлом году сломался у «СК-3» 

вал подборщика. Его заварили в мастерской 
«Сельхозтехники». Но вот после шести 
дней работы комбайн опять вышел из 
строя. Поломка произошла по старому из
лому. А в колхозе нужно убирать еще более 
половины хлебов.

— Что же делать? —  задумались в

| ЕСЛИ ИМЯ ЕМ У НОМСОМОЛЕЦ  j
правлении артели. — В «Сельхозтехнике» 
запасных валов нет!

В такое время долго ждать да раздумы
вать было нельзя. Саша Щепров предложил 
выковать вал в колхозной кузнице. Да и 
чего раздумывать, тем более, что умельцы 
в артели есть.

Был полдень, когда мы вошли в кузницу. 
Правленцы и другие колхозники ушли на 
обед, и лишь здесь, у пылающего горна, 
трудились кузнец А. Я. Бутыснн и смуг
ловатый, с темными веселыми глазами мо
лодой человек. Одет в комбинезон, на го
лове небольшая шляпчонка. Это и был 
Александр Щепров.

— Ничего, уже заканчиваем вал! — по
яснил комбайнер.

— После обеда выедем в поле!
Между делом, отвечая на вопросы, Саша 

говорит: «И надо же такому случиться в 
самый разгар уборки! Ну ничего, уберем 
все!»

— А выдержит в работе новый вал? — 
спросили колхозных механизаторов.

— Должен выдержать! —  резонно отве
тил один из них.

Так в любом случае Александр Щепров 
найдет выход, своими руками устранит по
ломку, вовремя выведет машину в поле. 
И не случайно комбайнер показывает высо
кую производительность на жатве.

В прошлом году им было убрано более 
двухсот гектаров хлебов. За хорошую ра
боту Саша был награжден почетным значком. 
Да и ныне можно уверенно сказать, что 
комсомольский экипаж «СК-3», состоящий 
из Александра Щепрова и его помощника 
Володи Самарина, сработает не хуже. Хоро
шая работа — закон жизни для комсомоль
ца А. Щепрова.

М. МАШИНИН. !



_СТРАДА В РАЗГАРЕ
Д р уж н о сть  и о р ган и 

зованность  колхозников 
Гр е м яче вск о й  сел ьх о з 
артели  на уборке уро 
ж а я  не сл учай н ы . Э то м у  
способствовала бо ль 
ш ая , заранее провед ен 
ная ор ган изатор ская  р а 
бота партийной органи 
зации. Зд есь  и парти й 
ны е , и бригадны е собра

ни я , и п о ли ти ческая  р а 
бота в м ассах , р асста 
н о вка  кадров, п о сы лка  
ком м унистов  на о тветст 
венн ы е участки  и многое 
другое. Н а  трудовой а к 
тивности  наш их  ко лх о з
ников с к а за л с я  и их п о 
ли ти чески й  подъем , в ы 
зван н ы й  р еш ениям и  сес 
сии  Верховного  С овета  
С С С Р .

Р е з у л ь т а т ы  всего э т о 
го ска зал и сь  на пр акти 
чески х  делах. Е щ е  на 
7 а вгуста  озим ы е хлеба 
в колхозе заботливо  у б 
р аны , обм олочены , а 
зерно засы пан о  в за кр о 
ма. А р те л ь  одна из пер
вых в районе досрочно 
вы п о лн и ла  план  прода
ж и  хлеба госуд ар ству , 
сейчас завер ш ает  ж а тв у  
яр о вы х  зер новы х  и бо1 
бовых к у л ь ту р .

Ге р о ям и  труд овы х  бу-

Вести  
из У го л ьн о в с к о г о  

колхоза -t

У СПЕШНО идет уборка 
урожая в Угольновском 

колхозе. С первых же дней 
уборочной кампаний между ме
ханизаторами и полеводчески
ми бригадами развернулось со 
ревнование.

Вместо 8 гектаров по норме 
комбайнеры С. Г. Штурцев и 
А. И. Червяков ежедневно до
водили выработку на прямом 
комбайнирований зерновых 
культур до 10— 11 гектаров.

В настоящее время уже за
вершены уборка и обмолот 
озимой ржи, озимой пшеницы, 
гороха и овса.

Одновременно с уборкой уро
жая ведется закладка, силоса 
из дикорастущих трав. Две 
шлакобетонных траншей ем
костью по 100 тонн заложены 
силосной массой. Начато запол
нение двух других траншей 
такой же емкости.

З ВЕНЬЕВОЙ механизиро
ванного звена В. Г. Кор

нилов на тракторе «Беларусь» 
с туковой сеялкой на участке 
в 40 гектаров вносит в почву 
под посев озимых фосфорит
ную муку из расчета 0,5 тон
ны на каждый гектар.

В КОЛХОЗЕ интенсивно 
ведется строительство 

животноводческих помещений 
из силикатного кирпича, шла
кобетона и других огнестойких 
материалов.

К началу предстоящего стой
лового периода запланировано 
ввести в эксплуатацию коров
ник на 100 голов с изолятором 
для маточного поголовья и мо
лодняка й свинарник на 400 
голов.

дней зареком ендовали  
себя  м еханизаторы . И  
к а к  в лю бом  деле, в п е 
реди идут ком м унисты . 
Ком байн ер  А . И . И л ь и 
чев , например, еж ед н ев 
но не только  вы п о лн яет  
см енны е норм ы  вы р або т
ки , но и зн ачи тельн о  пе
р евы п о лн яет  их. Н а  за 
готовке сцна и ж а тве  
хлебов пример в труде 
п о казали  т а к ж е  ко м м у 
ни сты  Н. И . С ви тл яко в , 
Н . С . Б ы к о в . Н е отстает 
от них и д епутат с е л ь 
ского С овета  А . М . 
Ш п и л ьк о в .

Труд овой  накал,- убо 
р о чн ая  страда в разгаре. 
Н аш а  общ ая зад ача с о с 
тоит в том, чтоб ы  вовре
м я , без потерь собрать 
в закром а вы р а щ е н н ы й  
ур о ж ай , б о л ьш е  заго то 
ви ть  корм ов д ля  общ ест
венного скота. Е с т ь  все 
во зм о ж но сти  уверенно 
за я ви ть , что  гремячев- 
ские  ко м м ун и сты  и все 
колхо зн ики  сп р а вятся  с 
уборочной страдой у с 
пеш но.

И. К А РП У Х И Н , 
секр етар ь  партбюро.

~ В Алтайском крае 500 механи
зированных звеньев выращивают 
гкукурузу по методу кубанского 
^механизатора В. Первицкого. Хо- 
гооши зеленые квадраты на поле 
^звена братьев Александра и Дави- 
^да Кук. В совхозе «Победа» Ку-

рундунского производственного 
управления они возделывают ку- 
курузу на площади 290 гектаров.

На снимке: звеньевой кукурузо
вод Александр Кук .
Фото В. Николаева.

Фотохроника ТАСС.

Убыточных изделий не должно быть
Инициатива московских предприятий, начавших движе

ние за повышение экономической эффективности производства 
и на основе этого безубыточного выпуска всех изделий, нашла 
широкое одобрение среди выксунских производственников.
На предприятиях города уже намечаются практические меры 
по улучшению экономических показателей. Вот какие вести 
поступают в редакцию.

Резервы будут использованы
В текущем году наше предприятие дало государству прибыль. 

Однако дефицит бумаги вынуждает нас применять для упаковки 
продукции мочальную прядку. Она намного дороже бумаги. Уже за 
полгода на каждый из ста тысяч кубометров утеплителей мы пре
высили себестоимость на 32 копейки.

Мы подсчитали, что лучше применять для упаковки деревян- 
, ную тару. Продажная цена ее на один кубометр составляет 5 рублей 

60 копеек, а изготовление ее на заводе обходится в 5 рублей 52 
копейки. В итоге выигрыш составляет 8 копеек на каждом кубомет
ре минеральных утеплителей. Сейчас мы договариваемся с лесотор- 
фоуправлением о снабжении деревянной йрой. Ведь там выпуск ее 
можно специализировать и она обойдется нам гораздо дешевле.

Н. МАКАРОВ,
главный бухгалтер завода изоляционных материалов.

Поход за рентабельность
Н аш  вн еш татн ы й  корреспондент с м етал 

лур ги ческого  завода Н . Ро м ан о в  сообщ ает о по
следних делах новаторов мелкосортного цеха, 
в зя вш и х ся  за  сокращ ение потерь, за  уд еш евле 
ние стоимости каж дой  тонны  проката.

Н едавно в цехе внедрена эд ж ер н ая  клеть . 
О днако сн ачал а  работала она неваж но : полосы
нередко не проходили через клеть , застр евали . 
По инициативе новатора ком м униста  В . Н . Око- 
рокова на эд ж ере устан ови ли  вы вод н ы е линейки . 
■За год теперь м елко со ртчи ки  будут эконом ить 
до ста тонн м еталла.

А  вот другой пример. Н о вато ры  цеха корен 
ны м  образом  изм енили  схем у приводов р о льган 
га стана «5 0 0 » . Ро л ьган г  теперь привод ится в 
движ ение от и н д ивид уальн ы х  моторов, подш ип
ники  ск о л ьж е н и я  на роликах  зам енены  подш ип
никам и  качен и я. Н е  стало  теперь ш естерен, 
трансм и ссионн ы х  валов, редукторов. О бщ ий вес 
деталей  на м еханизм е со кр ати лся  на 11 тонн, а 
это сократи т и расходы  на 10 т ы с я ч  р ублей  в 
год.

Поход б ер еж ли вы х  за  эконом ию  продол
ж а ется .

Машиностроители „за а

На предприятии уже немало 
сделано по снижению себестоимо
сти выпускаемой продукции. Если 
сравнить нынешние производст
венные затраты с теми, какие 
были два-три года назад, то 
разница получится солидная. В 
1962 году, например, на заводе 
выпускалось 10 убыточных изде
лий, то в первом полугодии 1964 
года —  только два. Это молотко
вая дробилка и клапан обратного 
действия.

Отрадно, что во многих цехах 
стали глубже вникать в экономи
ку производства, научились оце
нивать экономическую работу не 
вообще, по общей сумме прибы
лей, а по тому, во что обходится 
отдельное изделие, выгодно оно 
или невыгодно. В результате за 
последние два с половиной года 
от снижения себестоимости про
дукции машиностроители получи
ли свыше двухсот тысяч рублей 
сверхплановых прибылей и дали 
государству в виде накоплений 
более семи миллионов рублей.

Однако в работе предприятия 
имеются еще существенные недо
статки. Завод несет большие убыт
ки на производстве строительных 
и железобетонных изделий для

ОКСа, поковок и чугунного литья 
по заказам на сторону.

Сейчас на заводе разрабатыва
ются практические мероприятия. 
В них предусматривается даль
нейшее повышение рентабельно
сти производства с тем, чтобы 
не иметь убыточных изделий, что
бы дробильно-сортировочные ма
шины, химическое оборудование 
были еще лучше, проще, дешевле.

Мы знаем, что ’ успех нового 
патриотического движения во мно
гом зависит от уровня организа
торской и массово-политической 
работы в коллективах цехов и от
делов. Вот почему сейчас, не ге-

ряя времени, нужно глубоко про
анализировать весь процесс изго
товления изделий, организовать 
соревнование за безубыточность и 
вовлечь в него всех машинострои
телей.

Безубыточный выпуск продук
ции даст народному хозяйству до
полнительные накопления, кото
рые пойдут для расширения про
мышленного производства, даль
нейшего повышения благосостоя
ния советского народа.

Д. АВДОШИН, 
заместитель начальника 

планового отдела завода ДРО.

Тревожный сигнал
Дом Л1? 45 по улице Островско

го находится в ведении ЖКО ме
таллургического завода. Вот уже 
несколько месяцев, как на этом 
доме разрушилась кирпичная 
труба. При топке печей под кры
шей дома скапливаются густые 
клубы дыма, а порой из трубы 
вылетают искры.

Об этом неоднократно ставили 
в известность управляющего до
мами ЖКО тов. Котова, но послед

ний не реагирует на наши прось
бы. Такое безразличное отношение 
к делу совершенно недопустимо, 
особенно в то время, когда суще
ствует угроза возникновения по
жара.

Работники ЖКО должны отре
монтировать трубу и тем самым 
избавить жителей дома от испы
тываемого ими беспокойства.

Н. РЯБИЧЕВ.

Снизим 
себестоимость 

продукции
Нужное, -своевременное дело на

чали производственники столицы, 
объявив поход за экономию при 
выпуске всех видов продукции. 
Это начинание в нашем коллекти
ве нашло горячий отклик.

Как мы думаем практически 
начать поход за эффективное ис
пользование производства, за сни
жение себестоимости? У нас уже 
есть некоторый опыт. Мы увели
чили объем выпуска пиломатериа
лов, клепки — тары для пищевой 
промышленности. Помимо внедре
ния прогрессивной технологии, 
что позволило предприятию выйти 
в число рентабельных, намечаются 
меры для переработки древесины 
своими силами. В этом направле
нии мы пойдем и дальше.

А. ИВАНОВ,
директор лесоторфоуправления.

3 * Н О В А Я
стр Ж И 3 П Ь

1 6  а в г у с т а  1 9 6 4  г .



й т е ! е м у  б а н ю
(Речь Данилы Вездеходова на собрании колхозников 

Поздняковсной сельхозартели, которое не проходило в нолхо-
зе).

П РЕД С ЕД А Т ЕЛ Ь  П Р ЕЗ И Д И У 
М А СО БРАНИ Я:

— Слово предоставляется ува
жаемому гостю — Даниле Дани
ловичу Вездеходову!

На трибуну под громкие апло
дисменты колхозников с желез
ными вилами в руках поднимается 
Данила Данилович Вездеходов. 
Поглядев вокруг, он начинает 
речь:

— Уважаемые товарищи колхоз
ники! Я прибыл к вам не случай
но! Меня пригласили на собрание 
для того, чтобы рассказать о слу
чае, который возмутил меня до 
глубины души.

Это было в летний день. Из

дворе стояла жаркая августовская 
погода. ДТа улице села прохожих 
почти не было. Да это и понятно 
вам, труженикам сельского хозяй
ства, лучше, чем мне, рабочему 
человеку: уборочная страда, а по
этому людям не до гулянья.

Вдруг вижу: навстречу мне
идет, шатаясь из стороны в сторо
ну, пьяный. И кто бы вы думали? 
Правильно угадали, друзья! Эго 
был хорошо знакомый вам колхоз
ник Юрий Андреевич Богатов. 
Фамилию носит он хотя и бога
тую, но внешний вид у него был 
бедный, хуже того, отврати
тельный: рубашка расстегнута и 
вылезла из брюк, волосы дыбом.

В  то время, когда вы все тру
дились на полях и токах, этот че
ловек бродил одиноко по улицам 
села и вымогал у случайных лю
дей рублевочки на водку.

На вопрос, в честь чего он пьет, 
мне сказали, что это по оконча
нии сенокоса. Не слишком ли 
роскошно так отмечать обычные 
трудовые будни!

В  оправдание пьянки Богатова 
кое-кто в селе у вас говорит, чго 
он запойный и вроде ему прости
тельно, что, мол, с ним подела
ешь?!!

Товарищи! Так рассуждать и 
•оправдывать пьяницу нельзя! По

чему спокойно взирают на пьянку, 
на его прогулы честные труженики 
полеводческой бригады, в которой? 
числится Богатов? Взяли бы да и 
прочистили его хорошенько на 
бригадном собрании! Да так, что
бы, несмотря на жаркую погоду, 
по спине у него побежали холод
ные мурашки. А  если он не под
дается вашему крестьянскому ле
чению, то направьте его принуди
тельно на медицинское лечение.1 
И пусть он не позорит ваш боль
шой трудовой коллектив! На этом1 
я заканчиваю выступление. Жду, 
что сообщит по этому поводу прав-1 
ление сельхозартели.

Записал М. 3 0 НОВ. На рыбалке. Фото А. Белова.

ЗО Л О Т Ы Е  П О Д ВЕС КИ
День то хмурится, то улыбается, 
То заплачет нежданно дождем. 
Это осень уже приближается, 
Это осень стучится к нам в дом.

Скоро нежные те перелески 
Ее тихая тронет рука.
Не листва — золотые подвески 
На заре обагрят облака..
Осень входит, как робкая гостья,

Незаметной походкой своей, 
И в поклоне тяжелом колосья 
Пригибаются перед ней. 
Пусть идет же хозяйкою смело 
По полям от холма до холма;
И зерном золотистым и спелым 
Насыпает полней закрома!

М. Д ВО РЦ О В, 
с. Покровка.

Претензии 
к горкомхозу

Улица Корнилова одна из самых 
красивых в нашем городе. Покры
тая асфальтом, она буквально 
утопает в зелени. Теплыми лет
ними вечерами очень приятно 
прогуляться по такой благоуст
роенной улице.

Но мы, жители 52 квартала, 
лишены такого удовольствия. 
Пролегающая по улице шоссейная 
дорога на протяжении 250— 300 
метров до сих пор остается неза
асфальтированной.

Неужели у горкомхоза не име
ется возможности для того, чтобы 
покрыть асфальтом этот неболь
шой участок?

ХЕРСОНСНАЯ, УСТЮХИНА, 
БОЛЬШАКОВА, ФУРМАН 

V  и другие.
'■ЯП • ЧВВШ—Ц.»

Советы хозяйкам

СОЛКА ОГУРЦОВ
Для засолки на зиму хороши 

свежие огурцы, только что со
бранные с грядки. Солят их в 
деревянных бочках и кадках.

Отобранные некрупные огурцы 
нужно обмыть холодной водой и 
уложить в бочку. Перед этим нз 
дно бочки следует положить ли
стья вишни, черной смородины, 
укроп, очищенные дольки чеснока, 
корни хрена.

Огурцы укладывают плотными 
рядами в вертикальном положе
нии. Специи кладут также и меж
ду рядами.

Когда бочка будет полна, свер
ху следует положить остатки спе
ций. Затем огурцы залить рассо
лом, положить деревянный круг, 
а на него гнет, чтобы огурцы на
ходились в рассоле. Хранить огур
цы в прохладном месте.

На 50 килограммов огурцов 3—4 
килограмма соли, полтора кило
грамма укропа, 150 граммов чес
нока, 300 граммов хрена, по 500 
граммов листьев смородины и 
вишни,

Будем работать еще лучше
30 июля в Москве закончился 

Всероссийский семинар по работе 
среди юных членов общества ох
раны природы. На семинаре при
сутствовало больше 300 человек. 
Там были представители всех ав
тономных республик, краев и об
ластей Российской Федерации.

Нашей Горьковской области бы
ло предоставлено пять мест, два 
из которых принадлежали Выксе, 
откуда в качестве участников се
минара были направлены заведую
щая школьным отделом горкома 
КПСС на общественных началах 
Е. И. Климова и я как председа
тель городского отделения общест
ва охраны природы.

Семинар проходил в здании 
московского Дворца пионеров. В 
Течение двух дней обсуждался 
вопрос о методах работы общест
ва среди юношества. Три дня бы
ли посвящены знакомству с ВДНХ,

с Ботаническим садом и Москов
ским Кремлем.

Участников семинара приветст
вовали космонавты. Они пожелали 
плодотворной работы и напомина
ли о том, что «нет ничего прекрас
нее во Вселенной, чем наша Земля, 
несущая свет человеческого разу
ма и горячее дыхание жизни». Они 
призвали юношей и девушек на
шей страны «быть зоркими ча
совыми, беречь одно из самых 
больших богатств нашей Родины 
—ее природу».

Мне выпала честь в редактиро
вании ответа космонавтам и огла
шении его с трибуны семинара. В 
этом ответе мы сердечно благода
рили наших славных героев кос
моса за теплые слова привета. Мы 
заверили, что их призыв « беречь 
красоту и богатство нашей стра
ны — принят нами, как наказ».

Вместе с этим мы обещали ког-

Пожара могло не быть
Коробка обыкновенных спи

чек. Если она попала в руки 
ребенка, —  уже большая опас. 
носгь. Недогляди тут —  жди 
пожара.

Но, оказывается, есть еще 
родители, которые забывают, 
что от детей спички нужно 
прятать. Не будь это так, не 
случился бы пожар в селе Ру- 
масово, где А. И. и К. Г. Ани
кины оставили своих детей

без присмотра. Воспользовав
шись тем, что спички лежали 
на виду, шестилетний Саша 
взял их, поджег сено на сено
вале. Халатность Аникиных 
обошлась им дорого: дом с 
надворной постройкой, имуще
ство полностью сгорели.

М. РОМАНОВ, 
инспектор пожарного 

надзора.

монавтам, что, вернувшись домой, 
приложим все силы к тому, что 
наши юные члены общества охра
ны природы будут самыми зорки
ми, самыми надежными защитни
ками природы. В своем письме на 
имя космонавтов от имени 8.500.000 
членов Всероссийского общества 
мы также заявили, что сделаем 
все, чтобы лучшая из планет — 
Земля—всегда встречала своих сы_ 
новей и дочерей, возвратившихся 
из просторов космоса, све
жестью густых лесов, просторами 
степей, прохладой чистых вод, ве
селым пением птиц.

Участники Всероссийского семи
нара получили приветственное по
слание от писателя Льва Кас
силя, от болгарской Академии 
наук, от Чехословацкого институ
та охраны природы. Семинар лич
но приветствовал народный артист 
РС Ф С Р  С. В. Образов.

В  этой связи мне хочется еще 
раз обратиться к педагогическим 
коллективам школ, членам роди

тельских комитетов и руководите
лям комсомольских и пионерских 
организаций с призывом—больше 
оказывать помощи школьным юно
шеским секциям Всероссийского 
общества охраны природы, доби
ваться того, чтобы не только уве
личилось число школьников, же
лающих стать членами общества, 
но и поднималась бы их акпш- 
ность в работе этого общества.

С. зо н о в .

Куда сегодня пойти
Д В О РЕЦ  К У Л Б Т У РЫ  М ЕТ А Л 

Л У РГО В . Для детей в 11 часов 
утра — спектакль филармонии 
Марийской АССР. «Барабан и 
плетка». В  Пионерском кинотеатре 
в 12 и 14 часов — кинофильм 
«Внимание, в городе волшебник». 
В Большом зрле — новый худо
жественный кинофильм «Поне
дельник — день тяжелый». Сеан
сы в 14, 16, 18 и 20 часов.

Д В О Р ЕЦ  К У Л Б Т У РЫ  М А Ш И 
НО СТРО И ТЕЛЕЙ . Кинофильм 
«Ох, уж эти девушки». Начало в 
14, 16, 18 и 20 часов.

П А РК  К У Л Б Т У РЫ  И ОТДЫХА. 
День отдыха трудящихся завода 
ДРО. Начало в 14 часов. Играет 
духовой оркестр, на открытых пло
щадках выступления художествен
ной самодеятельности, В  19 часов

в планетарии — лекция «Наука 
и религия о строении Вселенной».

СТАДИОН. В  11 часов утра 
футбольный матч между юноше
скими командами завода Д РО  и 
г. Кулебак. В  13 часов матчевая 
встреча по баскетболу между 
юношескими женскими и мужски
ми командами гг. Павлова и Вык
сы. В  15 часов—матч на первен
ство области по футболу между 
командами «Красное Сормово» 
(г. Горький) — «Авангард» 
(г. Выкса). В  17 ч а с о в  
футбольный матч на первенство 
области между командами «Ме
таллург» — «Труд» (г. Арзамас). 
Здесь же, на стадионе, состоится 
зональные легкоатлетические со
ревнования с участием спортсме
нов Выксы, Кулебак и Павлова.

ВО С К РЕС ЕН ЬЕ , 16 августа
11.00 Для детей. «Спутник — 

наш знак». Передача из ГД Р
13.00 Для дошкольников и 

младших школьников. «Клуб ве
селых человечков».

15.00 Для воинов Советской 
Армии и Флота.

15.30 «Музыкальный киоск».
16.00 «В эфире — «Молодость».
17.00 Исторические игры на ло

шадях. Передача из Будапешта.
18.50 «Прыжок на заре». Худо

жественный фильм.
20.30 «Искусство». Телевизион

ный журнал.
21.30 Телевизионные новости,
22.00 «На просторах Родины».
22.30 «Фестиваль мелодий 

Адриатического моря». Передача 
из Югославии.

П О Н ЕД ЕЛ ЬН И К , 17 августа
17.30 Для школьников. «Роман

тика профессий».
18.00 Телевизионные новости.
18.10 «Правда о религии».
18.40 «И Н Д И Я — НАШ  ДРУГ».
19.20 Говорит и показывает ра. 

диостанция «Юность».
20.20 Н. Н ЕКРА С О В—«П ЕТ ЕР 

БУ Р ГС К И Й  РОСТОВЩ ИК». Те
левизионный спектакль.

21.30 Телевизионные новости.
22.00 «Наш пресс-центр». «На 

пути к большому экрану».
23.00 «Голы, очки, секунды». 

Спорт за неделю.

Зам. редантора А. И. ЗАЙЦЕВ.

Саламадина Антонина Васильев
на, проживающая в г. Выксе,

Шаронова Клавдия Васильевна, 
проживающая в г. Кулебаки, ули
ца Щедрина, дом 5, возбуждает 
гражданское дело о расторжении 
брака с Шароновым Виктором 
Дмитриевичем, проживающим в 
г. Семипалатинске, улица Инду
стриальная, 506 квартал, дом 32, 
кв. 1.

Дело слушается в Семипалатин
ском нарсуде.

ул. Больничная, дом 21, возбужда
ет гражданское дело о расторже
нии брака с Саламадиным Юрием 
Аркадьевичем, проживающим в 
г. Выксе, ул. Больничная, дом 21.

Дело слушается в Выксунском 
нарсуде.
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